

Europaschule Rheinberg « Dr.-Aloys-Wittrup-Str. 11 « 47495 Rheinberg

Mitteilungen der Schulleitung

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,

die Bilder der Gewalt und die Schicksale vieler Kinder und Familien aus dem Nahen Osten, welche uns seit Sonntag in den Medien begleiten, bewegen uns sehr. Auch wir werden sicherlich mit vielen Eindrücken in den sozialen Medien konfrontiert. Wir werden als Europaschule diese Eindrücke aufgreifen und durch eine multiperspektivische Auseinandersetzung gemeinsam die emotionale und fachliche Ebene thematisieren.

Wir werden Montag mit einer Gedenkminute starten, in der wir an die betroffenen Familien im Krisengebiet denken. Des Weiteren werden wir im Klassenlehrerunterricht, im Religions- bzw. Philosophieunterricht die emotionalen Aspekte sowie im Geschichts- bzw. GL-Unterricht die fachlichen Aspekte projektorientiert aufgreifen, die in einer Ausstellung im Pädagogischem Zentrum münden wird.



Wird Unterstützung oder Hilfe benötigt, können Sie sich/ihr euch gerne an unsere Schulseelsorgerin Saskia Herbst oder an unsere Schulsozialarbeiterinnen Alexandra Kasperek sowie Meike Essing wenden (Anmeldung über das Sekretariat: 02843/970770).

Gedenkstättenfahrt:

Vom 23.10.2023 bis 26.10.2023 (Montag-Donnerstag) besucht eine Schülergruppe die Gedenkstätten in Auschwitz sowie Birkenau und erlebt das historische und moderne jüdische Leben in Krakau. Auch hier steht für uns im Vordergrund, dass wir den Schülerinnen und Schülern unterschiedliche Lebensweisen und Kulturen nahebringen. Nur durch gegenseitiges Verständnis und einem respektvollen Miteinander sind wir in der Lage Multikulturalität als Bereicherung zu empfinden.

Europaschule Rheinberg « Dr.-Aloys-Wittrup-Str. 11 « 47495 Rheinberg

Grundschulbegegnungstage:

Nächste Woche besuchen uns vier Rheinberger Grundschulen, um für einen Tag Schülerin bzw. Schüler der Europaschule zu sein und um in das System einer weiterführenden Gesamtschule hineinzuschnuppern. Hier lernen sie Fächer kennen, die an der Grundschule noch nicht unterrichtet werden (z.B. Niederländisch und Chemie).

Wir wünschen Ihnen und euch schöne Herbsttage. Bleiben Sie/ bleibt gesund!

Für die gesamte Schulleitung



Martin Reichert
(Schulleiter)